

NEWSPAPER

Polsek Panguragan Polresta Cirebon Lakukan Pemantauan Alat Peraga Kampanye untuk Pastikan Keamanan Jelang Pilkada 2024

Panji Rahitno - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 7, 2024 - 12:54



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada serentak 2024, Polsek Panguragan Polresta Cirebon menggelar patroli pemantauan alat peraga kampanye (APK) yang terpasang di sepanjang jalur

Nyimas Gandasari - Panguragan - Cirebon. Kegiatan ini dipimpin oleh Ka SPKT Aiptu Adi Suryadi beserta tim patroli.

Hasil pemantauan menunjukkan bahwa seluruh APK calon Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati, dan Wakil Bupati Kabupaten Cirebon berada dalam kondisi aman, tanpa kerusakan atau gangguan. Tim patroli secara cermat memeriksa kondisi setiap APK di wilayah binaan dan memastikan tidak ada APK yang roboh atau rusak.

Jika ditemukan APK yang mengalami kerusakan, petugas patroli akan segera melaporkannya kepada Panwaslu Kecamatan atau tim kampanye terkait. Upaya ini merupakan langkah preventif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif selama masa kampanye Pilkada 2024.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Panguragan AKP Agus Mintarto, S.E., mengimbau masyarakat, terutama para pendukung calon, agar menjaga ketertiban dan menghindari pengrusakan APK. "Kami rutin melakukan patroli ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi tim kampanye serta masyarakat luas, demi kelancaran pelaksanaan Pilkada 2024," ujar Kapolsek Panguragan.

Patroli ini diharapkan dapat memastikan bahwa seluruh tahapan Pilkada berjalan aman, tertib, dan lancar, serta menjaga kondusivitas di tengah masyarakat Kabupaten Cirebon.

<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Read aloud" data-testid="voice-play-turn-action-button"></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Copy" data-testid="copy-turn-action-button"></button>